
 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

廿日市市国際交流協会会報 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2020．５ No. ３０２ 笑顔でつながるいろんな言葉 
「廿日市市国際交流協会 新体制のご紹介     Ｐ１  

臨時理事会資料                      Ｐ２  

「エンジョイ・イングリッシュ」ご紹介            Ｐ３ 

やさしい日本語講座報告＆おしらせ          Ｐ４           

令和２年３月１７日に開催しました当協会臨時理事会において、中村靖富満会長が退任され、新たに

林正史会長が就任されました。また、４月から廿日市市国際交流協会の事務局長・局員も新しいメン

バーに替わりました。 

協会会員のみなさま、どうぞよろしくお願い致します！ 

 
この度会長に就任いたしました林でございます。今までの経験を活かし、より良い協会にして参

りたいと思います。協会の目的は、海外の方との交流をより良くしていく事と、市内在住の外国籍

の方々の「お手伝い」という事と存じます。その為には協力頂いておりますボランティアの方々、

そして市との関係をベタ－なものにして実効を上げて参ります。つきましては、関係の皆様方のご

指導・ご支援を頂きますようお願い申し上げご挨拶とさせて頂きます。 

林 正史 新会長 

 

 

 

                                                             

 

 

 

 

 

こんにちは！4月より着任いたしました 

事務局員の近藤（こんどう）です(^^)/ 

好きなことは、食べること！旅行！  

ハマっているものは着物と茶道です♪ 

色々な事が当たり前でない世の中ですが、

少しでも心落ち着く時間を大切に、お茶を点

てたり美味しいお菓子を食べたりしていま

す。 

これまで皆様が作り上げてきた 

国際交流協会を更に盛り上げていけるよう

精一杯頑張ります！ 

こんなことがしたい！などアイディアや 

ご要望がありましたら 

ドシドシお知らせくださいね♪ 

 

 

事務局員として２か月経ちますが、まだまだ勉強中の神鳥（かんどり）

です。 

語学力については、得意でないことからご迷惑をお掛けすることもある

と思いますが、思いやりをモットーに頑張ります。 

ここからは、私のことを紹介します。 

高校時代の友達との旅行や毎年年末には親戚とお餅つきやおせち作

りをして楽しんでいます。 

また、もち麦と逆立ちをすることで、日々の健康管理をしています。 

今年度もよろしくお願いいたします。 

この度、倉田さんの後任として、 

 

事務局長を拝命しました太泰（うずまさ）です。 

 

今年度の活動は大幅に自粛せざるを得ませんが、 

 

この怖いコロナ禍を乗り越えて、来年以降の将来 

 

へ向かって、廿日市市国際交流協会の活動を発展させ 

 

るよう頑張っていきますので、よろしくお願いします。 

 

神鳥  近藤 
太泰局長 林会長 
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廿日市市国際交流協会臨時理事会開催報告 
 

 

令和２（2020）年３月１７日、廿日市市国際交流協会の臨時理事会を開催し、以下の議案が承認さ

れましたので協会会員の皆様にご報告します。   

 
 
１ 日時：令和 2(2020)年 3月 17日(火) 14:00～15:00 

２ 場所：廿日市市 市民活動センター 2F第１研修室 

３ 出席理事：8人 

中村靖富満(会長)、太泰淑史(副会長)、岩根秀樹（監事）、塩田ひとし（監事） 

（以下、理事) 林正史、福田規子、倉本樹、井深正寿 

   新理事候補：猪谷彦太郎 

    

   市：村田克己(自治振興部長)、上田美穂（国際交流多文化共生室専門員） 

事務局：倉田耕三(事務局長)、神鳥由美(事務局員)、村田やよい(事務局員) 

    

 

 出席者 8人、委任状提出 8人の計 16人。 

協会規約第 8条第 9項に規定する理事総数（20人）の 2分の 1に達しており、理事会成立。 

 

 議 事 内 容                                       
 
協会会長が議長を務め、規約の改正と理事の選任について諮り、いずれも賛成多数により可決した。 

 

(1) 議案第 1号  協会規約の附則第２号の改正 

・ 理事の増員及び別紙役員表の変更 

市域の中で佐伯吉和地域からの理事が不在のため、新たに同地域から佐伯商工会に加わっていただくことで、

全域から理事が選任され、バランスの取れた理事会となる。また、別紙の役員表はこれまでの職名から組織

名とすることで、各組織から適任者を推薦していただくことができる。 

・ 役員の任期設定 

これまでは理事会開会の日から２年となっていたが、今後は４月１日～３月３１日を任期とした方がはっき

りしていいのではないか、ということで提案した。 

 

(2) 議案第 2号 理事の選任について 

・ 一人目の選任者 

議案第１号で承認いただいた佐伯商工会から、株式会社イシカワを推薦していただいている。同社には、ベ

トナム人技能実習生が８名おられ、石川代表取締役社長は実習生を日本語教室に通わせるために送迎したり、

当協会主催の日本語支援養成講座を受講したりと、在住外国人が住みやすい環境作りに関心が高い方でもあ

り、佐伯商工会が推薦された。 

・ 二人目の選任者 

太泰理事が４月１日から協会の事務局長となるため、３月３１日をもって退任される。太泰理事は、協会の

通訳ボランティアから選任されており、新たに選任する理事も、通訳ボランティアから猪谷氏を推薦された。 

 

(3) 議案第 3号  会長の選任について 

このたび中村会長は、３月３１日で会長職を退任されることになり、新たに会長を選任する必要がある。なお、

新会長の就任は、４月１日からとなる。 

会長の選任については、規約第５条第３項により、理事の互選となっている。「林理事に会長を」という推薦が

あった。 

 

(4) 議案第 4号  副会長の選任について 

現事務局長（倉田）の後任として、４月１日から太泰副会長が、協会の事務局長に就任されるため、副会長を３

月３１日で退任することになる。太泰副会長の退任により、新たに副会長を選任する必要がある。 

副会長の選任については、規約第５条第３項により、理事の互選となっている。「猪谷さんに副会長を」という

推薦があった。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

 

  

日 時：毎週火曜日午前９時４５分～１２時 

 場 所：廿日市市市民活動センター 

 講 師：クリス ハントさん（イギリス人） 

 お問合せは廿日市市国際交流協会まで！ 

 内 容：簡単な日常会話の勉強や、日本文化を英語で学んだりし

ます。月２回ほどクリスさんを囲み、イギリスの文化や伝

統について学ぶ機会もあります。みんなが参加し、お互

いの英語力向上を図ります。 

今月号では、「Enjoy English」の活動報告と紹介をします。協会の英会話クラブとして２００８年５月にスタートし、 

２０１１年から自主学習グループとして再出発し、国際交流イベントで通訳のお手伝いや廿日市を訪問した外国人に

宮島を案内します。現在、少しずつ新メンバーも増え、楽しく英語を学んでいます 

ハワイアンコンサート出演者宮島観光案内 

安芸高田市＆ＮＺ姉妹都市交流 

けん玉ワールドカップ 商店街で外国人選手たちをおもてなし 

もみじ饅頭手焼き体験のお手伝い 

いつでも見学お待ちしています！ 

セントマシューズ女子校廿日市市訪問 

現在のメンバー。月２回、クリス先生のレッスンがあります 
「はつかいち平和ツアーin広島」では、 

宮島観光や文化交流会でボランティア交流 
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共催事業

ご報告 

２月２２日（土）に、友和市民センターで「やさしい日本語」講座を開催しました。地域の外国人住民数の変化や課題、地

元住民との交流などの取り組みを知り、災害時などの助け合いにもつながる日頃の細やかな交流が大切であることを学

びました。また、「地域住民の立場で『やさしい』の意味を考え実践を目指す」ことを目的に、参加者も自分の考えを伝え合

いながら、「やさしい日本語」について学習しました。 

ベトナム語の特徴など実践的なことを学ぶと同時に、相手がわかっているか確かめることなども大事であることがわか

りました。「『易しい』と『優しい』の両方を備えた日本語であってほしい」という講師の言葉や思いが、参加者のみなさんに

も伝わったのではないでしょうか。                        （友和市民センター職員 正木早智子さん） 

 

日々のつぶやき   

世の中は、コロナ情報で溢れているけど、この季節、新緑も花もイキイキとして、自然は美しく変わらない！ 

久しぶり廿日市天満宮の階段を上ってお参りした。頂上に着くと、廿日市の町と海まで見渡せる絶景‼  ️

このあたりまえの風景がずっーと変わりませんように(｡-人-｡)と願う。 

運動にもなり、こんな近くで旅行気分を味わえ、リフレッシュ🎵（E・E） 

 

お知らせ 

前回の会報誌でお知らせしましたニュージーランド・マスタートンへの研修旅行は、新型コロナウ

イルス感染域拡大の影響から中止となりました。 

また、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、市民活動センター、各市民センターは 4月 18

日（土）から 5月 17日（日）まで休館となります。休館中は協会職員が 1名体制で出勤しております

のでお電話、メールでのお問い合わせは承ります。 


